

Romero, levanta la mano



Que el todavía coordinador del PAN en el Palacio de San Lázaro, Jorge Romero, levantó finalmente la mano como aspirante a suceder a Marko Cortés al frente del Comité Ejecutivo Nacional del blanquiazul, aunque ya se empiezan a escuchar voces de liderazgos internos alertando sobre un albazo de la actual dirigencia para expedir una convocatoria a modo, con el fin de asegurar la permanencia del grupo que hoy tiene el control del partido. Publica «Trascendió» de Milenio

https://golpepolitico.com/2024/06/11/romero-levanta-la-mano/